



RESTAURATION RAPIDE

Burger King au cœur de Port-Louis

Le roi des burgers étend son royaume à Maurice. Après l'ouverture d'un premier restaurant à Bagatelle l'année dernière, Burger King s'installe maintenant à Port-Louis, en centre-ville.

C'est plus précisément au rez-de-chaussée du bâtiment à l'angle des rues Sir William Newton et Léoville l'Homme (ex-Nando's) que Burger King a pris ses quartiers. L'ouverture officielle a eu lieu le vendredi 28 octobre. Avec une intérieure refaite à l'ADN du géant de la chaîne de restauration rapide américaine, le restaurant peut accueillir jusqu'à 105 personnes.

Saif Chady, Directeur commercial chez Hyvec Group, parle d'une suite logique dans le plan d'expansion de Burger King à Maurice. « Nous avons ouvert un premier restaurant à Bagatelle, puis un deuxième à l'aéroport. Port-Louis était le prochain sur notre liste », dit-il avant d'annoncer, dans la foulée, l'ouverture prochaine d'un restaurant au centre commercial de Grand Baie La Croisette et un autre au Tribeca Mall à Ebène.

Fez Abdallah, Restaurant Manager, parle d'un bon

« réponse » pour le premier jour d'ouverture. Selon lui, le véritable défi reste cependant l'heure du déjeuner en jour de semaine. « La clientèle d'ici est composée essentiellement d'employés de bureaux. Ces personnes ont en moyenne une demi-heure pour le déjeuner. Elles attendent donc un service très rapide », dit-il.

SERVICE DE LIVRAISON

Le Restaurant Manager se dit néanmoins confiant que l'équipe de Burger King de Port-Louis sera en mesure de relever ce défi. En sus d'une équipe dynamique, Fez Abdallah indique que le restaurant de Port-Louis dispose de trois comptoirs. « La compagnie a aussi fait installer 4 kiosks à travers lesquels les clients peuvent passer leur commande directement, avec la possibilité d'effectuer simultanément le paiement », indique-t-il.

Pour ceux qui n'auront pas le temps de faire le déplacement, Saif Chady fait ressortir qu'un service de livraison sera prochainement proposé. « Nous sommes en train de travailler



dessus. Ce sera essentiellement pour les bureaux aux alentours », annonce-t-il.

Spécialiste des burgers grillés à la flamme, Burger King propose un menu varié : poisson, poulet, viande et aussi végétarien avec, de ce côté-là, pas moins de 3 options différentes, dont le Burger Paneer. Sans oublier, le fameux WHOPPER à base de viande, sans colorants, sans arômes et conservateurs artificiels, considéré comme étant le « best seller » de Burger King à travers le monde.



Saif Chady, Directeur commercial chez Hyvec Group.



Fez Abdallah, Restaurant Manager.

Service 24/7 pour la période festive

Avec l'approche des festivités, le restaurant Burger King proposera un service 24/7 à partir de la mi-décembre et ce, jusqu'à la fin de l'année. Ce service, une première pour Burger King à Maurice, sera opérationnel uniquement les vendredis, samedis et dimanches et seulement au restaurant de Bagatelle.

Des « plant-based burgers » bientôt chez Burger King

Que diriez-vous d'un burger au goût de poulet ou de viande, mais qui soit en fait 100% végétal ? Ces « plant-based burgers », vous pourrez prochainement les déguster dans les restaurants Burger King. « Les menus végétariens comptent pour environ 10% de nos ventes. Ajouté à cela, nous avons une population de plus en plus 'health conscious' qui veulent manger sainement. Nos 'plant-based burgers' garantissent une composition ainsi qu'une préparation des burgers 100% à base végétale », explique Daniel Bronkhorst, Operations Manager chez Burger King Mauritius. Il indique que ces burgers seront proposés aux clients d'ici l'année prochaine.